
   

Amicale des Anciens Elèves du Lycée Gay-Lussac

 
 

COMPTE-RENDU DE L’AG DU 11 OCTOBRE 2014 
 
ACCUEIL 
A 10 heures, de nombreux participants sont déjà là pour le traditionnel café au 
restaurant scolaire. Madame Fabienne Marchionni, suppléante de Monsieur 
Lanouih, vice-président du Conseil Général et Monsieur Liefhooghe, Premier 
adjoint à la Mairie de Chauny, nous font l’honneur de leur présence. Qu’ils en 
soient chaudement remerciés ! 
 
ASSEMBLEE GENERALE 
32 membres présents et 6 pouvoirs. 
 
Accueil de Monsieur Valentin, Proviseur des Lycées Publics chaunois. 
La réorganisation des lycées s’est faite dès la rentrée. Pour le moment, aucun 
nom n’a encore été choisi, mais pour différencier les deux sites, on parle du site 
Gambetta et du site Ternynck. 
Pour ce qui est des différentes actions entreprises dans le cadre de la 
commémoration du Centenaire de la Grande Guerre, l’établissement accueillera 
en avril 2015 une classe d’un lycée d’Auckland, avec laquelle il existe un 
partenariat. Les carnets de voyage, que les élèves de 1 S3 ont réalisés après le 
voyage offert par l’Amicale le 4 avril, sont d’ailleurs partis en Nouvelle-
Zélande…ce qui fait que nous n’en avons eu aucun exemplaire, mais l’oubli sera 
bientôt réparé, paraît-il. 
 
RAPPORT FINANCIER 
En l’absence de Michel Quittelier, trésorier, c’est le trésorier-adjoint, Jacques 
Déjean, qui présente le rapport.  
Le nombre d’adhérents est en légère augmentation (pourvu que ça dure !) mais il 
est évident que le voyage offert à une classe et le complément des repas payé par 
l’Amicale font baisser nos réserves. On verra comment améliorer les choses, 
même si nos finances restent saines. 
 
LE RAPPORT FINANCIER EST ADOPTE A L’UNANIMITE MOINS 
L’ABSTENTION DU RAPPORTEUR 
 
 
 
 



RAPPORT MORAL 
Il est présenté par Gérard Muller, Président de l’Amicale.  
 
Le Conseil de gestion s’est réuni 3 fois au cours de l’année. 
Les activités se sont déroulées au mois d’avril, avec la visite du site Ternynck le 
3 avril, et le voyage à Albert et dans la région sur des sites de la bataille de la 
Somme principalement, le 4 avril. 
 
On peut regretter le faible nombre d’adhérents présents à ces deux journées, 
mais il faut tenir compte du fait de l’éloignement des membres et du manque de 
point de chute à Chauny, car les participants sont contraints de dormir dans 
notre belle ville ! 
Le site internet est mis à jour régulièrement. Nous vous en rappelons l’adresse : 
www.aaelgl.asso.fr 
 
LE RAPPORT MORAL EST ADOPTE A L’UNANIMITE DES 
MEMBRES PRESENTS OU REPRESENTES. 
 
COMITE DE GESTION 
Le Président lance un appel à candidature et Joël Pestel accepte de se joindre au 
Comité de gestion. Merci à lui ! Sa candidature est bien sûr acceptée à 
l’unanimité. Nous le remercions chaleureusement ! 
 
AG 2013                                                           AG 2014 
Jacques Déjean                                                 Jacques Déjean 
Jean-Claude Dalon                                           Jean-Claude Dalon 
Pierre Delcroix                                                 Pierre Delcroix 
Charles Leroy                                                   Charles Leroy 
Gérard Muller                                                   Gérard Muller 
Lucienne Piot                                                   Joël Pestel 
Michel Quittelier                                              Lucienne Piot 
Jean-Pierre Radet                                             Michel Quittelier 
Pierre Roussel                                                  Jean-Pierre Radet 
Marielle Tansini                                               Pierre Roussel 
                                                                         Marielle Tansini 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 

1) La manifestation de Printemps 
Sa formule actuelle est remise en cause par la venue des Néo-Zélandais en 
avril. Il faut donc chercher une autre formule : Faisons-nous encore un 
voyage avec les élèves ? Les avis sont très partagés, étant donné l’absence 
de retour de la part du CDI et du professeur d’histoire. 
 



Pierre Marlin suggère l’idée d’une conférence sur un des aspects de la 
Première Guerre mondiale, conférence qui aurait lieu à Chauny, dans une 
salle prêtée par la municipalité. L’idée est soulevée de faire une 
conférence l’après-midi pour quelques classes du lycée et des adhérents, 
et une le soir pour le public chaunois. Nous pourrions organiser un petit 
repas le midi pour les membres de l’Amicale présents. Apparemment, un 
nombre assez important serait intéressé. L’idée sera examinée et finalisée 
en conseil de gestion. 
 

2) Le montant des cotisations 
A l’heure actuelle, on peut se demander si, pour « assainir » partiellement 
nos finances, il serait judicieux d’augmenter le montant des cotisations, 
surtout pour les couples. 7 membres présents sont contre ; Par contre, le 
prix du repas sera sans doute légèrement augmenté, ce qui diminuerait la 
part de l’Amicale ! 
 

3) Les moyens et les buts 
Pour avoir des contacts plus enrichissants et pour pérenniser l’Amicale, 
Joël Pestel compte participer, comme l’an dernier, au Forum des métiers 
aux lycées chaunois. Il avait eu des contacts très intéressants avec de 
nombreux élèves et peut les retrouver. Nous pensons tous que Monsieur le 
Proviseur sera très heureux de cette initiative. 
Denis Gobaut, qui a fait partie du personnel du lycée et qui a voulu 
assister à l’AG afin de savoir comment fonctionne l’Amicale…Et il pose 
une question essentielle : « En somme, quels sont vos buts, que 
recherchez-vous ? » 
Ce qui conduit tous les membres, et en particulier le Conseil de gestion, à 
se demander s’il ne faut pas actualiser et revoir nos objectifs ! 
 
La séance est levée à 12 heures. 
 
Nous prenons le pot de l’amitié avec Monsieur Valentin et les participants 
à la Fête de la Science, qui se déroulait aussi sur le site Gambetta. 
Monsieur Lalonde, Maire de Chauny, nous a rejoints et nous remercions 
vivement toutes les personnalités qui s’intéressent  à notre association. 
 
Le repas, délicieux, qui a suivi au restaurant Le Richelieu, a réuni 33 
personnes….Là aussi, nous étions plus nombreux que l’an dernier, et 
l’ambiance était au rendez-vous ! 
 
Le Président                                                 La secrétaire 
 
Gérard Muller                                                Lucienne Piot 


